
令和３年７月 上市町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時  令和３年７月２６日（月）午前９時 00 分～午前９時 24 分 

場 所  上市町役場２階 第１会議室 

 

１ 開会 

２ 教育長の報告 

７月 6 日に県へき地教育振興会の総会がオンラインで開催された。新たに５校（入善

１、滑川１、富山３）が加わり、全 18 校での構成となった。今年度の東海北陸大会に

おいて白萩西部小が研究発表に予定となっている。 

オリンピック聖火リレーのトーチキスに参加された池田氏（池田模範堂社長）、笹島

氏（車椅子テニス全日本強化選手）の好意により、町内小学校においてのトーチの展示

が実現した。 

7 月中旬に小学校のあり方検討に係る保育所（園）・小学校保護者へのアンケートを

実施したところであり、この後集計を行っていく。 

7 月 14 日に教員の時間外勤務に関する報道があった。上市町では特に中学校におい

て時間外勤務が長時間に及んでいる。部活動については、少しずつ地域への移行を進め

たいと考えている。来年度以降には校務支援システムの導入効果も表れてくるものと

考えている。校長会と知恵を出し合って進めていきたい。 

7 月 15 日に町から県への重点要望として、教育関係では黒川遺跡群の整備に関する

ことと、一人一台タブレットの効果的な活用についての指導ができる教員を県の機関

に配置して欲しいとの要望を行った。町長からは教員の時間外勤務の縮減について県

がリーダーシップをとって進めていただきたいと、学校訪問研修を例に挙げて話され

ていた。 

３ 教育委員会定例会 会議記録の報告 

４ 議事 

  （１）令和 4 年度使用小・中学校教科用図書採択の件 

    ― 中学社会（歴史）の教科書に新たに自由社の教科書が登録されたことから、改

めて選定が行われた。結果としては、従来の帝国書院が選定されたことから、町

教育委員会としての採択を行うものである。 

５ 報告・その他 

（１）令和３年９月町議会定例会日程について 

   (２）令和 3 年度全国高等学校総合体育大会への出場について 

     ― 町内在住生徒、１６名が参加 

  （３）その他 

・ パラリンピック採火式について（8/13 しょうらいやぐらより採火） 



・ スクールカウンセラーの活用について 

（委員）積極的に動かれているかなど評価し、場合によっては県へ交代の要望を行う

ことも必要なのではないか。 

    ― 校長からの投げかけがあって、はじめて動けるという側面もあることから、各

校長へスクールカウンセラー活用に対する姿勢について伝えていきたい。 

   （委員）給食費の公会計化について、学校での実態を聴取し、公会計化により教員の

事務負担を軽減できないか検討をいただきたい。 

    ― 給食費の公会計化については、県内でも検討が始まってきているが、初期の構

築費用に加え、教育委員会での事務的な負担、ランニングコストも考慮する必要が

あると考えており、今後慎重に検討していきたい。 

６ 閉会 


